

doxs! empfiehlt: Tatorte
doxs! news 2016/03



Freunde: doxs! mit neuer Frequenz // Unter Brüdern: „I am Kuba“ in Graz // Doppelspiel: Junge KuratorInnen Duisburger Schulen // Kinderlieb: Neue Förderzusagen für doxs! schule 2016/2017 //

Freunde: doxs! mit neuer Frequenz //

Ein neuer Partner verstärkt die doku.klasse: Mit dem Deutschlandradio Kultur ist erstmals ein Hörfunksender mit im Boot. Damit haben Stoffe, die an der ZDF/3sat-Ausschreibung „Ab 18!“ teilnehmen, zudem die Chance, als künstlerisches Radiofeature gemeinsam mit dem Deutschlandradio Kultur umgesetzt zu werden. Den Auftakt bestreiten zwei Filmemacher, die bereits 2015 an der doku.klasse teilgenommen haben: Andreas Hartmann und Bernd Sahling.

Einsendeschluss der aktuellen Ausschreibung ist der 4. Juli 2016.

Nähere Informationen finden Sie in der Pressemitteilung und im Blog der doku.klasse.

Unter Brüdern: „I am Kuba“ in Graz //

Vom 29. Juni bis 7. Juli laden der steirische herbst, die Diagonale und doxs! in Graz und der Steiermark zu einem gemeinsamen Filmprogramm ein. Unter der Woche (Mi 29.6./Mi 6.7.) und am Wochenende (Sa 2.7./So 3.7.) präsentiert doxs! im Schubertkino Graz den letztjährigen Preisträger der GROSSEN KLAPPE: „I am Kuba / Mama arbeitet im Westen. Eine Kindheit in Polen“ (NO/PL/DE 2014). Für das Filmgespräch wird der im Film porträtierte Protagonist Kuba zu Gast sein.

„I am Kuba / Mama arbeitet im Westen. Eine Kindheit in Polen“ wird darüber hinaus in Kürze für die nicht-gewerbliche Bildungsarbeit an Schulen und in Bildungseinrichtungen zugänglich sein. Eine DVD mit spezifischen Materialien für den medienpädagogischen Einsatz des Films wird bei Methode Film veröffentlicht.

Informationen zu dox & shorts finden Sie [hier](#).

dox & shorts: Graz und ausgewählte steirische Kinos (AT)
Termin: 29. Juni bis 7. Juli 2016
www.steirischerherbst.at

Nähere Informationen zu Methode Film finden Sie unter
www.methode-film.de

Doppelspiel: Junge KuratorInnen Duisburger Schulen //

Bereits diese Woche kuratieren innerhalb des Workshops „Du hast die Wahl!“ junge Duisburger Kinofans des Reinhard-und-Max-Mannesmann-Gymnasiums ein Kurzfilmprogramm für das 15.

doxs!-Festival. Parallel sichten und diskutieren im Rahmen der Initiative „Ein Kino für alle!“ erstmalig auch SchülerInnen der Integrationsklasse am Steinbart-Gymnasium ausgesuchte Dokumentarfilme mit dem Ziel, ihre Auswahl auf dem Festival zu präsentieren.

„Du hast die Wahl!“ wird im Rahmen des Kulturrucksacks NRW durchgeführt.
Nähere Informationen zum Angebot des Kulturrucksacks in Duisburg unter: www.duisburg.de

Einblicke in bisherige Projekte der Initiative „Ein Kino für alle!“ finden Sie hier.

Kinderlieb: Neue Förderzusagen für doxs! schule 2016/2017 //

Das NRW-Landesprogramm „Kultur und Schule“ fördert zwei medienpädagogische doxs!-Projekte im Schuljahr 2016/2017:

dokus pokus: doxs! kinderjury

SchülerInnen der Duisburger GGS Klosterstraße und der GGS Hebbelstraße werden von doxs! zu einer Festivaljury ausgebildet. Neben einer Einführung in Ästhetik, Erzählweisen sowie Filmtechnik und -gattungen spielen zunächst auch erlebnispädagogische Elemente, wie z.B. das Erstellen kleiner Bildsequenzen oder eigener Daumenkinos, eine große Rolle. Im weiteren Projektverlauf sehen und diskutieren die Kinder ausgewählte Dokumentarfilme, die für das Festivalprogramm 2017 eingereicht werden. Die junge Jury bewertet und nominiert ihre Favoriten und erlebt die Festivalvorführung bei doxs!.

Ergebnisse und Projektbeispiele bisheriger doxs! schule Projekte finden Sie hier.

doxs!, das Festival für Kinder und Jugenddokumentarfilm, präsentiert und vermittelt zeitgenössische europäische Filmkultur. Die vielfältige Programmauswahl setzt auf die ästhetische Intelligenz dokumentarischer Bilder und sucht die lebendige und kritische Auseinandersetzung über Film mit jungen Menschen. Für Partner in ganz Europa entwickelt doxs! kontinuierlich Filmreihen und unterstützt Kinos wie Schulen ganzjährig bei der Vermittlung von Dokumentarfilmen.

Mit den besten Grüßen aus Duisburg

Das doxs! Team

Wenn Sie in Zukunft auf Neuigkeiten aus Duisburg verzichten möchten, schicken Sie uns bitte eine Mail mit dem Betreff „Entfernen“.